



**4 Pièces**

**85 m<sup>2</sup>**

**Réf. FR1465124**

**599 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NICE - Mont Boron Venez découvrir ce spacieux appartement de 4 pièces de 85 m<sup>2</sup>, niché au sein de la résidence intimiste La Villa Margaux, composée de seulement 10 lots et dotée d'une piscine. Entièrement rénové, cet élégant appartement comprend un hall d'entrée, un vaste séjour et une cuisine entièrement équipée, ouvrant sur une terrasse orientée sud-ouest. Le coin nuit se compose de trois chambres, de deux salles d'eau avec douche et WC, ainsi que d'une grande buanderie. Ce bien est vendu avec une cave et deux garages fermés de grande taille. Vous apprécierez le confort de cette résidence à ...

NICE - Mont Boron Come and discover this spacious 85 m<sup>2</sup> 4-room flat, nestled in the intimate residence La Villa Margaux, comprising just 10 lots and featuring a swimming pool. Completely renovated, this elegant flat comprises an entrance hall, a spacious living room and a fully-equipped kitchen opening onto a south-west-facing terrace. The sleeping area comprises three bedrooms, two shower rooms with shower and WC, and a large utility room. This property is sold with a cellar and two large enclosed garages. You'll love the comfort of this human-scale residence, its peaceful surroundings and ...

## **RIVIERA BOULEVARD**

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

